

Bhabinkamtibmas Desa Sukahurip Dorong Pertanian Berkelanjutan, Pantau Pembuatan Pupuk Organik

Ciamis - CIAMIS.OPINIWARGA.COM

Dec 9, 2024 - 14:20



CIAMIS – Dalam upaya mendukung program pemerintah dalam meningkatkan produktivitas pertanian secara berkelanjutan, Bhabinkamtibmas Desa Sukahurip Polsek Cisaga, Aipda Dikdik Supriadi, secara aktif memantau kegiatan pembuatan pupuk organik yang dilakukan oleh PKBM dan KWT Puspa Laras di Dusun Noong, Desa Sukahurip, Kecamatan Cisaga pada hari Senin (9/12/2024).

Kegiatan ini bertujuan untuk menghasilkan pupuk organik berkualitas yang dapat digunakan oleh para petani di wilayah tersebut. Dengan menggunakan bahan-bahan alami yang mudah didapatkan di sekitar, seperti sisa tanaman dan kotoran hewan, diharapkan pupuk organik ini dapat meningkatkan kesuburan tanah dan mengurangi ketergantungan pada pupuk kimia.

"Kami sangat mengapresiasi inisiatif dari PKBM dan KWT Puspa Laras dalam membuat pupuk organik," ujar Aipda Dikdik Supriadi. "Kegiatan ini sangat bermanfaat bagi para petani, karena dapat membantu mereka menekan biaya produksi dan meningkatkan kualitas hasil panen."

Kegiatan pembuatan pupuk organik ini mendapat dukungan penuh dari pihak kepolisian. Kapolres Ciamis, AKBP Akmal, SH., S.I.K., MH., melalui Kapolsek Cisaga, Iptu Aceng Narayana, mengapresiasi langkah proaktif Bhabinkamtibmas dalam mendukung program pemerintah di bidang pertanian.

"Kami sangat mendukung kegiatan ini," ujar Kapolsek Cisaga. "Pembuatan pupuk organik merupakan langkah yang sangat baik dalam rangka mewujudkan pertanian yang berkelanjutan dan ramah lingkungan. Selain itu, kegiatan ini juga dapat meningkatkan perekonomian masyarakat di pedesaan."

Kerja sama antara Polri, PKBM, KWT, dan masyarakat dalam kegiatan pembuatan pupuk organik ini menjadi contoh nyata sinergi yang positif. Hal ini menunjukkan bahwa dengan bekerja sama, kita dapat mencapai hasil yang lebih baik untuk kesejahteraan masyarakat.

"Kami berharap kegiatan seperti ini dapat terus dilakukan secara berkelanjutan dan dapat dicontoh oleh desa-desa lain," tambah Kapolsek Cisaga.

Harkamtibmas, Polres Ciamis, Polda Jawa Barat,